

Coinco , Abril 2023

A: Srs. Honorable Tribunal Supremo Disciplina

Federación Rodeo Chileno

Presente

De: Socios Club de Huasos Coinco

Asociación El Libertador

Señores Honorable Tribunal de Disciplina, nos dirigimos a ustedes para realizar denuncia en contra del Sr. Juan Pablo Bernal Salinas, Presidente del Club de Huasos de Coinco, que dice relación con lo siguiente:

- 1) Infracción del Art. N° 158 N°2 de la Federación del Rodeo Chileno
- 2) Infracción del Art. N° 159 de la Federación del Rodeo Chileno
- 3) Infracción del Art. N° 28 de los Estatutos del Club de Huasos Coinco
- 4) Infracción del Art. N° 30 letra A de los Estatutos del Club de Huasos Coinco
- 5) Infracción del Art. N° 33 letra D de los Estatutos del Club de Huasos Coinco.

Relato de los hechos:

El Sr. Juan Pablo Bernal le cobra al socio Sr. César Vargas la suma de \$1.500.000 por cuota de incorporación al club Coinco, al socio Sr. Pedro del Real, Maximiliano del Real y Juan Manuel del Real les cobra la suma de \$ 6.000.000 , al Sr. Juan Godoy le cobra la suma de \$ 6.000.000 , al Sr. Cristian Acevedo Cabello le cobra la suma de \$ 3.000.000 , al Sr. Carlos Acevedo le cobra la suma de \$ 3.000.000 quien posteriormente se retira del club, todo esto da un total de \$19.500.000.

Todos estos dineros cobrados por cuota de incorporación entran directamente a la cuenta corriente personal del Sr. Juan Pablo Bernal, así como también todos los dineros de los cupos para el pago de los rodeos.

A la fecha todos estos ingresos no han sido rendidos a la asamblea general de socios del Club de Huasos Coinco por el Sr. Bernal lo que constituye un grave delito y daño al patrimonio de nuestro club.

En cuanto a los rodeos efectuados tanto en el pago de cupos como también ingresos de inscripciones y aportes adicionales entran a la cuenta corriente del Sr. Bernal y no da informe a la asamblea como lo indica el reglamento de la Federación del Rodeo Chileno.

Es por todos estos motivos que los socios denunciante recurrimos al Honorable Tribunal Supremo de Disciplina de nuestra Federación del Rodeo Chileno investigue y adopte todas las medidas